

DAS ORIGINAL
Grip
AntiRutsch
Bathroom

NIE WIEDER
BEIM DUSCHEN
UND AUF
NASSEN BÖDEN
AUSRUTSCHEN!

Grip AntiRutsch®, die farblose Beschichtung für optimale Sicherheit in Duschen, Bädern und allen nassen Böden aus Stein, Marmor oder Fliesen.

• Tapeten • Teppiche
• Parkett • Beläge

MESSNER
Inh. Nitschmann
Hann. Münden · Lange Straße 16
Telefon 0 55 41 / 49 43



Komischer Vogel: Ganz erschrocken sind Seppel, Wachtmeister Dimpflmoser, Großmutter und Kasperl (von links), als der in einen Vogel verzauberte Räuber Hotzenplotz (sitzend) plötzlich wieder zurückverwandelt wird.

Fotos: Siebert

Hotzenplotz ist wieder da

Das Drei-Flüsse-Theater zeigt die Geschichte um Kasperl und den Kaffeemühlendieb

VON PETRA SIEBERT

HANN. MÜNDEN. Eine lustige und spannende Räuberjagd erlebten 140 Kinder der Grundschule am Wall am Montag zur Premiere des Weihnachtsmärchens Räuber Hotzenplotz, präsentiert vom Drei-Flüsse-Theater im Sparkassen-Kommunikationszentrum. Regie führen Ariane Trapp und Ilona Müller.

Auweia, der Räuber Hotzenplotz (Wolfgang Schäfer) klaut Großmutter (Marion Berg) Kaffeemühle, die Kasperl (Silvia Lotze) und Seppel (Martina Schäfer) ihr zum Geburtstag geschenkt hatten. Da Wachtmeister Dimpflmoser (Hans-Jürgen Bartheld) ratlos ist, machen sich die beiden Jungs auf die Jagd nach dem Räuber Hotzenplotz. Sie wollen ihn hereinlegen, aber ruckzuck sind sie die Gefangenen.

Der Seppel muss für den Hotzenplotz schufteln, der Kasperl wird an den gefürchteten Zauberer Petrosilius Zwackelmann (Ruth Kues) verkauft. Zum Glück hilft die Unke (Petra Sauthoff), die in die gute Fee Amaryllis (Anna-Lina Köhler) zurück verwandelt wird.

Die Besetzung der Rollen ist hervorragend getroffen, der vermeintlich böse Räuber Hotzenplotz, dem Wolfgang Schäfer einen tollpatschigen und fast sympathischen Anstrich verleiht, ebenso wie Kasperl, der von Silvia Lotze bestens verkörpert wird, und auch Seppel, dem Martina Schäfer einen ganz besonderen Charme gibt. Auch Ruth Kues ist es bestens gelungen dem Zauberer Zwackelmann ein



Danke: Die Kinder konnten sich nach der Vorstellung persönlich von den Märchenfiguren verabschieden, wie hier von der guten Fee Amaryllis und der Unke.

furchterregendes Gesicht zu geben.

Es war ein aufregender Theaterspaß, der vom lebhaften Spiel der Akteure mit ausdrucksstarker Gestik und Mimik getragen wurde. Denn nicht nur die jungen Zuschauer, auch die Akteure waren mit spürbarer Begeisterung dabei.

Richtige Mischung

Sie haben die richtige Mischung zwischen Humor, Spannung und Klamauk getroffen. Den Kindern beschenken die Schauspieler ein unverfälschtes Live-Erlebnis. Schnell vergessen die Kinder alles um sich herum, fiebern

mit und feuern an. Das I-Tüpfelchen ist die liebevoll zusammengestellte und detailreiche Bühnen- und Kostümausstattung (Kostüme von Heike Zimmermann, Bühnenbild von Urte Paddags, Johanna Scheffler und Annette Kasten, Technik Andreas Riecke). (zpy)

Die nächsten Vorstellungen für alle: Sonntag, 2. und 9. Dezember, sowie Samstag, 8. Dezember, jeweils ab 14 und 16 Uhr, im Sparkassen-Kommunikations-Zentrum, Kirchplatz 5.

Karten im Vorverkauf gibt es im Geschäft Tom und Tina, Lange Straße 29.

Der Eintrittspreis beträgt fünf Euro.

Jetzt im größten Markenmöbelhaus Nordhessens:
Marken-Polstermöbel
zu sensationellen Abverkaufspreisen!



z.B. Rolf Benz
EGO

Über 80 hochwertige
Polstermöbel aus unserer
Ausstellung sind bis zu

60%



Mehr Fotos zu diesem
Thema gibt es auf
www.hna.de/foto